
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 17 mars 2105 à 19h00 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
 

Présences : Madame Anne Boucher, directrice 
 Madame Julie Côté, représentante du service de garde 
 Monsieur Jean-François Cassivi, parent membre 
 Monsieur  Alain F.Dussault, président  du CÉ,  parent membre 
 Madame Lucie Durocher, représentante du personnel enseignant 
 Madame Mélanie Lavoie, représentante du personnel enseignant 
 Madame Marie-France Riopel, parent membre 
 Madame Janique Taillon, parent membre 
 Madame Lucie Levesque, représentante du personnel enseignant  
 Madame Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 

Absence : Monsieur  Benoît Des Croisselles, parent membre   
  
 1. Ouverture de l'assemblée 
  Monsieur  Alain F.Dussault, président, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte à 19h. 
   

AG-14.15.26 2. Adoption de l’ordre du jour 
  Projet d’ordre du jour 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 3 février 2015 et suivi 
4. Parole au public 
Pour approbation 
5. Répartition du temps d’enseignement 
Pour consultation 
6. Sondage services aux dîneurs 
7. Participation à l’émission «Dis-moi tout» 
Pour information 
8. Parole à la représentante des services de garde 
9. Parole au représentant du comité de parents 
10. Parole à la représentante de l’OPP 
11. Correspondance du président 
12. Autres points d’information  

12.1Organisation scolaire 
12.2 

13. Levée de l’assemblée 
 

Il est proposé par  madame  Mélanie Lavoie et secondé par madame Marie-France Riopel 
d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 17 mars 2015.  

  ADOPTÉ 
   

AG-14.15.27 3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 3 février 2015 
  Il est proposé par madame Mélanie Lavoie et secondé par madame Marie-France Riopel 

d’adopter le procès-verbal de la séance du 3 février 2015.  
 

 

À corriger : Fleurs printemps 2014 
Suivi :  

- Campagne de fleurs : 1er au 17 avril – livraison :  vendredi 22 mai 
- Semaine du personnel : merci aux membres de l’OPP. Très apprécié des 

enseignants 
- Projet éducatif : le comité se réunira prochainement. À finaliser avec la nouvelle 

direction. 



- Budget du service de garde à surveiller.  
  

ADOPTÉ 
 
 

  

 4. Parole au public 
Nil 

   

AG-14.15.28 5. Répartition du temps d’enseignement 
  Madame Boucher, directrice, présente un document sur la répartition du temps 

d’enseignement pour l’année 2015-2016. Même répartition que l’année 2014-2015 
 
La marge de manœuvre est incluse dans les matières. 
 
Pour le 1er cycle : 90 minutes de marge de manœuvre + 30 minutes univers social + 30 
minutes sciences technologie donc : +1h30 en français et 60 minutes en mathématiques. 
 
Pour le 2e cycle et 3e cycle : 90 minutes de marge de manœuvre donc : +1h français et +30 
minutes en mathématiques. 
 
Il est proposé par monsieur Alain F.Dussault et secondé par Lucie Durocher pour 
l’approbation de la répartition du temps d’enseignement pour l’année 2015-2016. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG.14.15.29 6. Sondage services aux dîneurs 

 

 Un sondage sera effectué auprès de tous les parents pour les options au service de base 
ou au service bonifié.  
Tarification à valider avec la commission scolaire.  
Les membres du CÉ proposent une augmentation de 2% soit 515$ (1er enfant), 515$ (2e 
enfant)  et 257,50$ (3e enfant) pour le service bonifié des dîners au service de garde. 
Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par madame Mélanie Lavoie    
d’approuver la proposition de l’augmentation des coûts du service bonifié des dîners au 
service de garde. 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
 7. Participation à l’émission «Dis-moi tout» 

 

 Monsieur Jean-François Cassivi donne des informations concernant la participation à 
l’émission. 
En assemblée générale l’activité n’a pas été retenue. Les enseignantes demandent que 
l’argent du fonds à destination spéciale revienne à l’ensemble des élèves de l’école. 

   
 8. Parole à la  représentante du service de garde 
  Madame Julie Côté donne des informations concernant les inscriptions des élèves aux  

journées pédagogiques qui se déroulent à l’école. 
  

   

 9. Parole au représentant du comité de parents 
  Monsieur Des Croisselles, représentant du comité de parents est absent. 

 
   

   

 10. Parole au représentant de l’OPP 
  Madame Janique Taillon présente les prochaines activités : 

Campagne de fleurs 
Activité de fin d’année : 17 juin volet culturel kiosque, jeux, etc. 
Madame  Janique Taillon nous informe que le magasin d’alimentation Métro organise un 
concours relié à l’alimentation avec les 5¢ recueillis des sacs vendus aux clients.  
Prix à gagner : 1 000 $ - Dossier à revoir l’an prochain. 
 



   

 11. Correspondance du président 
   

Nil 
   

 12. Autres points 
  12.1  Organisation scolaire 2015-2016 

 
Madame Boucher présente des chiffres préliminaires pour la répartition des groupes : 
Préscolaire : 2 groupes 
1re : 2 groupes 
2e : 2 groupes 
3e : 2 groupes 
4e : 2 groupes 
5e : 2 groupes ou 3 groupes 
6e : 2 groupes 
Trois rencontres auront lieu dans les semaines à venir pour déterminer le nombre de 
groupes réels. 
Suivi à faire au prochain CÉ. 

   

AG.14.15.30 13. Levée de l’assemblée 
  Madame Mélanie Lavoie  propose la levée de l’assemblée à 20h10. 

  ADOPTÉ 
   
  La direction  

 
 

Le président 

  Madame Anne Boucher Monsieur Alain F. Dussault 
   

 


